
１月は行く。とはよく言ったものです。もう行ってしまいました。

今年は閏年で２月は２９日まであり、例年より１日多いですが、それでも２月は逃げる、３月は

去る、と言います。今年度の授業日数も、あと、たったの３４日となりました。（６年生は３１日）

石川県の一部地方では、つい先日、やっと第３学期を始めることができたようです。当たり前の

日常に、子どもたち、そして教職員と共に感謝の気持ちを持ちながら、一日一日を大切に過ごして

いきたいと思います。

１．２３第３回学校運営協議会より
＜熟議＞いじめ防止策の推進について
◎子ども支援コーディネーター(田矢教諭)より報告
《最近の月別いじめ件数と今年度のデータを比較して》

○４月 大きく減った←引継ぎがうまくいった

○６月・１０月のいじめ防止強化月間で件数が減っている

○１１月 大きく増えた←体育発表会や宿泊体験で一定の達成感が得られ、その後のストレス

などが他の児童に向かったのではないかと考えている。

○傾向として軽い気持ちでしてしまうもの、一対多、SNSによるものが見られた。
○昼休みに起こることが多かったが、南っこ応援隊（校内で活動してくださっている見守り隊

やおはなし会、紙芝居など）のおかげで減っている。

《今年度の取り組み》

○児童会によるいじめ防止動画

○インターネット犯罪専門家を講師に招き、５・６年対象にアプリや SNSの使い方について学習
◎報告を受け、小グループでの熟議後、各グループより

Aグループ
○地域でも、子どもたちに本を読み聞かせて思考を高める。
○コロナで参観がなくなった。

○家庭科の授業も参観してみたい。

Bグループ
○子どもに居場所があるような環境づくり

Cグループ
○インターネット講座、保護者にどう呼び掛けていくか
○たとえ冗談でも子どもが良くない態度を取っている場合、気づいたら地域でも言ってい
きたい。→子ども自身の気づきへ

Dグループ
○民生委員さんのこれまで以上の活躍への期待
○子どもたちが「気にかけてもらっている」と実感することで自己有用感を持つことで、
他者への攻撃性が低下すると考える。



◎その他
①学校夢づくりプロジェクトについて

○児童会運営委員の６年生から報告。びわこ放送で放映されたニュース映像を視聴

○その後の地域連携……ブラフアート、まちづくりの会と連携（プロジェクトで用いたイルミ

ネーションをまちづくり事業に転用）

→ 2月 10日１７：００～俵藤太広場で点灯式
②「学校運営協議会」要望書について（学校運営協議会 → 大津市教育委員会 教育長）

○地域学校協働活動についての予算措置について

○放課後補修学習の実施と「個に応じた少人数推進事業」の再指定

○すべての子どもが読書を楽しめる環境整備のため、学校図書館司書の全小・中学校への配置

○学校運営協議会会長名での招集および議事概要の統一様式の例示

２月行事 ３月行事


